

## **PKW-Stellplätze als Provisorium**

### **Schreiben der Grünen an OB Mergen wegen Südbadische Sportschule - „Für Feuerwehr- und Rettungsfahrzeuge unpassierbar“**

**Auf Nachfragen mussten die Baden-Badener Grünen erfahren, dass es in der «Südbadischen Sportschule nach aktuellem Stand auf Grund der hohen Investitionen für Sanierungen, Feuerschutz und Inklusion leider nicht möglich ist, vor dem Jahr 2022 die im seit 2004 bestehenden Bebauungsplan vorgesehenen Investitionen in weitere Gebäude und Sportplätze vorzunehmen», schreiben die Grünen an Oberbürgermeisterin Margret Mergen.**

Nach Ansicht der Grünen-Fraktionen in Gemeinde- und Ortschaftsrat bedeute diese erhebliche Verzögerung auch, «dass man keineswegs so lange auf die Lösung der prekären Parkierungssituation im Bereich der Sportplätze und -hallen, insbesondere in der Sommerstraße zuwarten kann, wie wir uns im Rahmen des Rundgangs überzeugen konnten». Die Sommerstraße sei bereits bei zuschauerlosem Trainingsbetrieb auf zwei Sportplätzen und in zwei Sporthallen «total zugeparkt und auch für Feuerwehr- und Rettungsfahrzeuge unpassierbar». Die Grünen stellen deshalb den Antrag, «die im Bebauungsplan von 2004 vorgesehenen PKW-Stellplätze auf der Südseite der Sommerstraße zwischen dem Kunstrasenplatz und dem kleinen Parkplatz zumindest als Provisorium anzulegen», heißt es in dem Schreiben schließlich.

**goodNews4 vom 05. November 2014**